

多文化共生を目指す教育関係者の皆様へ

第98回

グローバル化社会の教育研究会のご案内

「第98回グローバル化社会の教育研究会」は国際人をめざす会の**木村正文さん**（伊藤忠丸紅鉄鋼(株)理事）に話題提供をお願いしました。木村さんは長年、伊藤忠商事の社員として北京・香港・広州・上海に駐在された経験をお持ちです。

研修テーマ

『世界に存在感を増す中国と、中国人の素の姿』

ここ20年、中国の存在感がどんどん大きくなって、私たちの周りにも中国人の姿が増えました。それに伴い、警戒心や嫌悪感を露わにする人たちも増えてきていますが、実際のところは「中国人のことを本当は知らない」という人が大半です。

「渡来人」と呼んでいた昔から、私たちの身近かにあった人たちと共生してきた私たちの伝統を思い起こす意味でも、中国ビジネスのエクスパートのお話しを伺い、それを素に話し合いたいと思います。

グローバル化社会の教育研究会事務局

⌚ 日時

2026年2月6日（金）14:00～16:30

💻 開催方法

対面式+zoomによるオンラインのハイブリッド開催
[スタジオ会場] 金沢工業大学 虎ノ門キャンパス
(東京都港区愛宕 1-3-4 愛宕東洋ビル 11F)

💰 参加費

1,000円

👥 受講資格

グローバル社会の教育にご興味のある方ならどなたでも

➡️ 申し込み

郵便振替用紙に氏名、所属先、Eメール連絡先、ご意見、
ご要望などを記入し、ATMで参加費をお振込み下さい。（詳しく
は[ここをクリック](#)）※ スタジオ会場参加をご希望の方は、その旨を
通信欄に明記して下さい。



木村正文さん

上智大学経済学部経済学科を1974年に卒業し伊藤忠商事に入社。1979年香港大学、翌年南京大学に語学留学。その後一貫して中国の鉄鋼ビジネスに関わり、北京・香港・広州・上海に駐在(通算22年間)。伊藤忠丸紅鉄鋼(株)の香港・上海駐在(中国総代表)。2012～20年 淀川製鋼所特別顧問、2015～17年 青山学院大学非常勤講師、2018～20年 亞細亞大学非常勤講師。現在、アイアンクラブ理事、上智大学ソフィア会 国際委員である。

<本件問合せ先>

開催の4日前になってもzoomの招待URLが届かない場合やご不明の点がありましたら、

グローバル化社会の教育研究会

kyoiku@toshima.ne.jpまで
ご連絡下さい。